

Jueves 26 de septiembre 2013

El Financiero Necesita banca global 115 mil millones de euros Jeanette Leyva Los grandes bancos internacionales requieren de 115 mil millones de euros para cumplir con los requisitos de capitalización de Basilea III. Un reporte del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), señaló que esa cantidad es el déficit que tienen 101 instituciones bancarias con actividad global, para cumplir con el coeficiente de capital ordinario de Nivel 1, de 7 por ciento mínimo, conforme a las normas de Basilea III, que se deberán cumplir totalmente para el 2019. El déficit para cumplir con el nivel de capitalización de 4.5 por ciento es de apenas 2 mil 200 millones de euros. Se prevé que dichas instituciones tendrán la capacidad financiera de acatar las normas, si se toma en cuenta que en 2012 registraron ganancias por 419.4 mil millones de euros. P.C. BID, sistema financiero, Basilea III Pemex "reemplazará" a 20 mil trabajadores en 5 años Zenyazen Flores Petróleos Mexicanos (Pemex) arma un diagnóstico de su plantilla laboral, el cual prevé concluir antes de que termine 2013. El objetivo es preparar los "reemplazos" de los 20 mil trabajadores que en los próximos 5 años se van a jubilar, identificar puestos que se duplican, "control" de plazas, reubicación del personal que está en áreas donde la actividad petrolera ha disminuido y revisar los "tiempos extra". Los planes de la paraestatal cobran relevancia porque, aunque en el pasado Pemex ha aplicado estrategias para eficientar sus recursos humanos, hoy cuenta con el aval del sindicato, con quien suscribió, el pasado julio, un convenio dentro del Contrato Colectivo de Trabajo 2013-2015 para "redimensionar" la plantilla sindicalizada y de personal de confianza.

P.C. PEMEX, empleo, seguridad social Una de cada 6 Mipymes será apoyada: Inadem Ivette Saldaña Sólo una de cada 5 o 6 solicitudes que enviaron emprendedores y micro, pequeñas o medianas empresas (Mipymes) al Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) logrará obtener apoyo económico, admitió el presidente de este organismo, Enrique Jacob Rocha. Se recibieron 7 mil 400 solicitudes, pero sólo se respaldarán mil 300 o mil 400 proyectos porque, desafortunadamente, para otorgar recursos a todas se requerirían 22 mil millones de pesos y únicamente se cuenta con 3 mil 800 millones de pesos, explicó. Actualmente se sigue en la etapa de evaluación de los proyectos que se recibieron tras la apertura de las 19 convocatorias, revisión que se espera terminar el 22 de octubre próximo y la entrega de recursos se concluiría en noviembre. P.C. Inadem, pymes Reforma Logra exportación mayor alza en 6 meses Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 septiembre 2013).- En agosto pasado, las exportaciones totales de mercancías subieron 2.27 por ciento con relación a julio, su tasa mensual más elevada desde marzo pasado, mientras que las compras al exterior se estancaron, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con base en cifras desestacionalizadas, que eliminan las diferencias por días laborables y permiten comparaciones mensuales, se tiene que el avance en las ventas al exterior se derivó de la combinación de un crecimiento de 2.78 por ciento en las exportaciones no petroleras y de una disminución de 1.11 por ciento en las petroleras. Al interior de las no petroleras, en agosto destacó el aumento de 2.52 por ciento en las exportaciones de manufacturas automotrices, luego de descender 0.51 por ciento en julio. P.C. INEGI, exportaciones Intercede Querétaro por maquilas Por Alan Miranda / Enviado Querétaro México (26 septiembre 2013).- El Gobernador de Querétaro, José Calzada, busca negociar la eliminación del impuesto al valor agregado (IVA) a importaciones temporales contenida en la protesta de reforma hacendaria del Gobierno federal para no comprometer el desarrollo de industrias como la automotriz y la aeroespacial en la entidad. "Hemos mandado una pequeña tarjeta al señor Secretario de Hacienda dándole a conocer las posturas de las empresas con las que platicamos el día de ayer con respecto a este tema importante que es el IVA a importaciones temporales", dijo tras inaugurar la Cumbre Aeroespacial de México. "Me parece que debemos buscar canales y mecanismos para hacer más atractivo a nuestro País, para lograr consolidar gran parte de las inversiones presentes y futuras que han expresado las empresas para localizarse en México". P.C. Querétaro, reforma hacendaria, industria maquiladora Buscan retener turismo estadounidense Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (26 septiembre 2013).- La Secretaría de Turismo (Sectur), a través del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), presentó la campaña "Live it to believe it" ("Vívelo para creerlo") en Estados Unidos, el principal mercado en términos de llegadas de turistas internacionales al País. Este programa de promoción turística, anunciado en junio pasado, tiene el objetivo de incentivar la visita de los ciudadanos norteamericanos a destinos como Vallarta-Nayarit, que por primera ocasión se comercializa como un solo destino a nivel internacional; la Ciudad de México; Cancún y la Riviera Maya; Yucatán y Los Cabos. "Ante más de 400 invitados reunidos en el Museo Americano de Historia Natural de la ciudad de Nueva York, incluyendo miembros de la industria turística americana, el CPTM dio a conocer la nueva imagen con la que se promoverán los destinos turísticos mexicanos a nivel internacional durante los próximos años", indicó la Sectur en un comunicado. P.C. Sectur, turismo Reportan daños en 534 mil hectáreas Por Monserrat Bosque Cd. de México México (25 septiembre 2013).- La Secretaría de Agricultura (Sagarpa) informó que hasta el momento se ha detectado un total de 534 mil hectáreas afectadas a causa de los desastres naturales "Ingrid" y "Manuel". De éstas, 329 mil presentan un grado de afectación importante, aunque todavía no se declaran totalmente siniestradas, señaló la Secretaría en su reporte preliminar de daños al sector agropecuario y pesquero. Agregó que mantiene las inspecciones de campo de sus delegaciones para medir las afectaciones en las diversas entidades federativas, con el propósito de poner en marcha una estrategia y programa de acción inmediato que permitan atender de manera rápida y eficaz a los productores que han sufrido pérdidas, tanto productivas como en infraestructura y equipo. P.C. Sagarpa, agricultura, campo El Universal Alertan de deuda creciente Paulina Gómez | El Universal De aprobarse el Paquete Económico 2014, tal como está propuesto, el gasto público será superior a sus ingresos por sexto año consecutivo, impulsando la expansión de la deuda pública por encima del crecimiento económico del país, alertó el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). Consideró que de continuar esta tendencia a lo largo del presente sexenio, la deuda pública podría elevarse hasta 10% más. "Desde 2006 hasta 2012 el crecimiento real de la deuda ha sido de 3.7% promedio anual; en cambio, el crecimiento del país ha sido apenas de 1.3% anual, lo que significa que el gobierno se está endeudando por encima del crecimiento del PIB, alertó Villareal Páez, director general del CIEP. P.C. Paquete

Económico 2014, sistema financiero, finanzas públicas, deuda Presenta Banxico dato sobre exportaciones; EU sin avances Ricardo Jiménez | El Universal Los inversionistas del mercado financiero nacional contarán con información económica relevante sobre todo del país durante las negociaciones de este jueves; sin embargo, en estos momentos la vista estará puesta principalmente en el desarrollo de las discusiones que existen en el Congreso de Estados Unidos sobre el presupuesto para el siguiente año y un aumento al límite de la deuda. En el contexto nacional, el Banco de México (Banxico) dará a conocer la cifra preliminar de la balanza comercial correspondiente a agosto. Dentro de este reporte se espera un déficit de alrededor de 800 millones de dólares. En su interior, se estima un crecimiento de 5.3% a tasa anual en las exportaciones totales, mientras en las importaciones se calculan un avance de 4.5%. P.C. Banco de México, exportaciones El Economista Balanza comercial registra déficit en agosto En agosto de este año, la balanza comercial de México mostró un déficit de 234 millones de dólares, que se compara con el déficit de 982 millones de dólares registrado en igual mes de 2012 y con el de 1,440 millones de dólares observado en el mes previo. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informa que este déficit es resultado de exportaciones por 32,668 millones de dólares, con un aumento de 3.2%, así como de las importaciones por 32,902 millones de dólares, con un crecimiento anual de 0.8 por ciento. P.C. INEGI, balanza comercial, exportaciones FMI ajustará a la baja crecimiento de México Yolanda Morales / El Economista El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisará a la baja su perspectiva de crecimiento económico para México y América Latina en el 2013, afirmó el miércoles el representante del organismo para el hemisferio occidental, Alejandro Werner. Tras aclarar que los números sobre las estimaciones económicas se ofrecerán en la reunión anual del FMI de octubre, Werner dijo que el desempeño de la región se ha desacelerado de una manera importante en los últimos meses. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos Regresaremos al déficit de los 80: CEESP Leonor Flores y Lilia González / El Economista Con el déficit que se propone para este año y el siguiente, se está dando un salto muy alto en el endeudamiento con consecuencias perversas que no se sentirán ahora, sino más adelante, afirmó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). El director del centro, Luis Foncerrada, advirtió a diputados de la Comisión de Hacienda que, sumando el nivel del déficit para el 2013 y el 2014, representará 7% del PIB, que no se veía desde 1989-1990, cuando era de 6.8 por ciento. Aseguró que se está perdiendo credibilidad en el ajuste futuro y alertó que podría haber menos crédito y más caro para los hogares. P.C. CEESP, sistema financiero, déficit Vivienda popular no pagará IVA ni ISR Leonor Flores / El Economista La vivienda de interés social no pagará el IVA y tampoco el ISR, aclaró la Secretaría de Hacienda. No se está proponiendo ningún cambio a lo que establece la Ley del Infonavit. Lo mismo aplica para los demás institutos de vivienda popular. Así lo manifestó el subsecretario de Ingresos de Hacienda, Miguel Messmacher, en su comparecencia en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, con motivo de la presentación del paquete económico 2014 y la reforma hacendaria. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda Débil mercado en la industria automotriz nacional: BBVA Edgar Huérfano / El Economista El principal reto que enfrenta la industria automotriz en México es la debilidad del mercado interno, limitado por bajos ingresos e insuficiente generación de empleos, a lo que se suma la importación de vehículos usados, aseguró BBVA Research. “En el mediano plazo se tendrán retos importantes con bajos crecimientos históricos en las economías desarrolladas. De ahí la importancia de aumentar presencia en mercados emergentes”, estableció en un análisis el grupo financiero. BBVA Research estima que el sector alcanzará 3.1 millones de vehículos producidos y ventas internas de aproximadamente 1.15 millones de unidades al cierre del 2013. En el 2014 se calculan 3.4 millones de autos producidos y ventas internas de 1.3 millones de vehículos. P.C. industria automotriz Dólar fuerte golpea a precios del oro Reuters Londres- El oro bajaba este jueves debido a la fortaleza del dólar después de que el dato de solicitudes de subsidios por desempleo en Estados Unidos mostró una mejoría del mercado laboral de ese país, lo que podría respaldar una reducción de los estímulos de la Reserva Federal más adelante este año. Las solicitudes de subsidio por desempleo cayeron la semana pasada a casi un mínimo nivel en seis años. La lectura da una visión más clara sobre la salud del mercado laboral después de que una actualización de sistemas computacionales del Gobierno en California y Nevada provocó una distorsión previamente en el mes. P.C. oro, metales preciosos Dólar avanza frente a cesta de divisas Reuters Nueva York - El dólar avanzaba este jueves después de que datos semanales sobre subsidios por desempleo mostraran mejoras en el mercado laboral en Estados Unidos, lo que podría dar pie a una reducción de las compras de bonos por parte de la Fed durante este año. La divisa también fue apuntalada por el retroceso del euro en medio de la incertidumbre política en Italia, la tercer mayor economía de la zona euro. P.C. tipo de cambio, dólar Peso cede terreno frente al dólar Redacción El peso se depreciaba tras la divulgación de un dato menor al esperado del crecimiento económico al segundo trimestre de Estados Unidos así como el temor de los inversionistas al efecto que genere un retraso en las negociaciones presupuestales y de deuda en ese país. Los mercados reaccionaron a la publicación de cifras económicas en Estados Unidos; la revisión del Producto Interno Bruto (PIB) mostró un crecimiento de 2.5% en el segundo trimestre, ligeramente por debajo del preliminar de 2.6%, mientras que el consumo avanzó 1.8 por ciento. P.C. tipo de cambio, peso Maquila legítima no pagará un peso más de IVA: SHCP Leonor Flores / El Economista Las maquiladoras legítimas que realicen bien sus actividades no tendrán por qué pagar ni 1 peso más por IVA al fisco, aseguró el subsecretario de Ingresos de Hacienda, Miguel Messmacher. Se les regresará el IVA que paguen cuando la mercancía que entró al país, de manera temporal, salga en forma de exportación. P.C. SHCP, reforma hacendaria, industria maquiladora Iniqua empleo informal de empresas formales María del Pilar Martínez / El Economista En México dos de cada tres jóvenes tienen un empleo informal, a pesar de pertenecer a una empresa formal, tendencia que se presenta en América Latina y que ha motivado a hacer un llamado a los empresarios a romper con esta práctica, dijo Hugo Beteta, director para México de la Comisión Económica Para América Latina y el Caribe (CEPAL). En el marco del Primer Foro de Empleabilidad, el directivo dijo: “Hemos visto que es una tendencia (la informalidad) en América Latina, 26% de los jóvenes entre 15 y 20 años trabaja en empresas formales, pero en condiciones de informalidad, esto quiere decir que no tienen acceso a las prestaciones sociales”. P.C. empleo, empleo informal La Jornada Elevará gobierno federal monto de endeudamiento a través de bolsa Víctor

Cardoso México, DF. A partir del último tercio de este año, el gobierno federal elevará el monto de endeudamiento a través de la colocación de valores gubernamentales en el mercado bursátil, con lo que la deuda pública alcanzará niveles no vistos con anterioridad. Este jueves la Secretaría de Hacienda dio a conocer su Programa de Subasta de Valores gubernamentales para el cuarto trimestre de 2013, en el que se informa de un incremento de mil millones de pesos en el monto de colocación de Cetes a 91 días; también se incrementa en 500 millones de pesos del mismo instrumento a plazos de 182 y 364 días; otro ajuste al alza es por mil millones en bonos de mediano y largo plazo, 3 y 5 años, así como en 500 millones las emisiones de bonos a 10, 20 y 30 años P.C. SHCP, deuda, finanzas públicas El Bando de México “fue sorprendido” por caída de la actividad económica Roberto González Amador y Reuters México, DF. La economía mexicana mantendrá, incluso hasta el próximo año, una tasa de crecimiento inferior al potencial que tiene para desarrollarse, aseguró Bank of America Merrill Lynch (BoA-ML). La firma sostuvo que “el Banco de México fue sorprendido” por una caída de la actividad económica mayor a la proyectada. La agencia Reuters aseguró que la economía mexicana está en riesgo de caer en recesión. P.C. crecimiento económico El País EE UU mantiene en el 2,5% el crecimiento en el segundo trimestre Sandro Pozzi Nueva York 26 SEP 2013 - 14:59 CET1 La economía de Estados Unidos creció un 2,5% en el segundo trimestre, con lo que se mantiene en el ritmo anunciado hace un mes. Es más del doble si se compara con el 1,1% registrado durante los tres primeros meses de 2013. El dato es en todo caso bastante viejo para que sea relevante para la Reserva Federal, que quiere ver datos más sólidos en el segundo semestre antes de iniciar la transición hacia la normalidad monetaria. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico La Alianza del Pacífico anima a EE UU a invertir en América Latina Eva Saiz Washington 26 SEP 2013 - 00:35 CET30 Ante más de 200 inversores y empresarios mayoritariamente estadounidenses, los presidentes de Colombia, Chile y Perú y el secretario de Economía de México -su jefe de Estado, Enrique Peña Nieto, anuló su presencia debido a las inundaciones en ese país-, han presentado este miércoles de manera formal en Estados Unidos a la Alianza del Pacífico, un proyecto de integración económica y comercial, que estas naciones formalizaron hace ya dos años y que aglutina a cuatro de las economías más poderosas de la región. Los mandatarios loaron el éxito y las oportunidades de negocio que ofrece este nuevo bloque económico y animaron a los asistentes a invertir en América Latina. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales, economía mundial Hacienda volverá a congelar el sueldo a los empleados públicos en 2014 J. SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 26 SEP 2013 - 17:35 CET669 El Ministerio de Hacienda y Administraciones públicas ha comunicado esta tarde a los sindicatos de funcionarios que congelará el sueldo a los empleados públicos en 2014 por cuarto año consecutivo. Los trabajadores públicos encadenan recortes desde que estalló la crisis de la deuda en los países periféricos. En 2010, el anterior gobierno socialista les rebajó el salario base un 5%, y el año pasado sufrieron el recorte de la paga extra de Navidad equivalente al 7%, aunque el Ejecutivo popular se ha comprometido a devolverla a través de una transferencia en el fondo de pensiones. P.C. crisis, empleo, salarios El Consejo Económico y Social critica la reforma de las pensiones de Báñez Manuel V. Gómez Madrid 26 SEP 2013 - 00:01 CET888 Al Consejo Económico y Social (CES), órgano compuesto principalmente por sindicatos y empresarios, no le gusta la reforma de pensiones que el Gobierno ha puesto sobre la mesa. En concreto, a su Comisión de Relaciones Laborales, Empleo y Seguridad Social, que ha elaborado un informe muy crítico con los cambios previstos por el Ejecutivo que el pleno de la organización debatirá y votará este jueves. Al contrario de lo que dice el Ministerio de Empleo, la propuesta argumenta que los cambios en el modo de actualización anual de las pensiones supondrán “una pérdida de poder adquisitivo en contextos de crisis como el actual, que además no llegaría a recuperarse”. La crítica no solo se queda en el fondo, también llega a las formas y al “procedimiento seguido en esta ocasión, se aparta del habitual”; lo que para el CES “resulta inadecuado” porque no le permite opinar sobre la versión definitiva. P.C. pensiones, seguridad social, política laboral